

Reafirman que Siria y Rusia consultaron la retirada de tropas del país



Damasco, 16 mar (RHC) Bouzeina Shaaban, asesora de la Presidencia siria, confirmó que la retirada de algunos efectivos rusos del país árabe fue plenamente coordinada y consultada entre las dos partes y rechazó las especulaciones mediáticas sobre el tema.

Precisó Bouzeina Shaaban que ese fue un paso natural y positivo, el cual tuvo en cuenta las necesidades de la lucha contra el terrorismo en el terreno político y militar.

También subrayó que la exageración mediática y política sobre ese tema trata de desviar la atención y encubrir el éxito de Rusia, cuya lucha antiterrorista superó en 10 veces lo hecho por la alianza occidental.

En ese sentido, reafirmó lo positivo de esa decisión porque ocurre inmediatamente después del acuerdo sobre el cese del fuego y fue coorrectamente coordinada entre Moscú y Damasco.



Radio Habana Cuba